

日本の祭りと台湾の祭り

工組 周漢育

わたしは日本文化が好きです。日本文化の中でもわたしは祭りが好きです。4月に大阪に住んでから6月5日が滋賀県安土町の安土信長祭や学校の近所の天王寺の七夕祭や今週の日曜日の京都の祇園祭などいろいろな祭りに参加します。

日本の祭は面白いです。神輿やパレードならわたしは友達と一緒に見ましたがとても楽しいです。

台湾はあまりあります。でも台湾のあまりは面白くないです。台湾のあまりはパレードや神輿があって日本のあまりと同じです。でも大多数の人は台湾のあまり好きじゃないです。日本のあまりはたくさん住民と観光客が参加します。あまりやパレードや祝活動にはいてもたくさんの人々が参加します。

台湾のあまつりに参加する大多数の人は信者です。大多数の住民は家の前で礼拝してします。アパートの住民はなにもしません。ほとんどの祭りは観光客も知らないし、大多数の住民は参加しません。寺の職員と寺のボランティニアとほしませんが、寺の職員とボランティアだけが参加します。

日本の祭りは台湾の祭りと違つて住民が参加します。台湾の祭りに参加する住民は少ないです。その実が台湾の祭りと日本の祭りは違つと思ひます